

Bonjour chers membres,

Je souhaite vous présenter à nouveau ma candidature pour le poste d'administratrice région. J'ai eu la chance d'être sur le conseil d'administration, les six derniers mois, puisque le journaliste qui occupait ce poste a quitté en milieu de mandat et cette expérience fût beaucoup trop courte. J'ai encore grandement envie de m'impliquer au sein de la Fédération, car je considère que la mission de cet organisme est fondamentale dans notre société et permet de préserver la qualité de notre profession.

Avant d'être journaliste, j'ai eu la chance d'être coordonnatrice logistique et communication au sein de la permanence de la FPJQ, pendant un an. Grâce à cette expérience professionnelle, je comprends bien le rôle et le fonctionnement de la Fédération, tant sur le plan moral que technique. Mon engagement au sein de la FPJQ m'a permis de rencontrer des personnes brillantes et inspirantes qui nourrissent mes réflexions. Et plus les mois avancent, plus ma vision sur notre profession se développe et s'ancre dans quelque chose de concret. Je pense donc humblement que je peux contribuer à faire brasser les idées sur les enjeux journalistiques de notre époque. Je crois également qu'un bon conseil d'administration se doit d'être diversifié. Des gens d'âge, de sexe, d'identité ethnique, d'expérience et de vision différente.

Les prochains mois seront cruciaux pour La Fédération et elle doit être un acteur de premier plan dans plusieurs dossiers. Je pense notamment à C-18. Le travail que nous avons fait dans les dernières semaines est remarquable et extrêmement important. Je pense également à la Loi sur l'accès aux documents des organismes publics et sur la protection des renseignements personnels qui a besoin d'une refonte complète. Encore une fois, la Fédération doit être présente sur le terrain et talonner nos élus.

Vous le savez, aujourd'hui 50% des jeunes s'informent sur les réseaux sociaux et avec le blocage de Meta, cette réalité est d'autant plus terrifiante. Je pense que la FPJQ devrait être plus active sur les plateformes numériques en créant du contenu éducatif pour rejoindre ces nouvelles générations. Il faut innover pour rejoindre un plus large public et faire connaître les positions que défendent fermement la Fédé.

Finalement, d'un point plus personnel, je milite pour plus de discours nuancés dans l'espace médiatique. Notre travail est d'informer adéquatement les gens pour qu'ils puissent agir de façon avisée. Nous ne devons pas accentuer le clivage social en usant de sensationnalisme dans notre façon de couvrir l'actualité. Et c'est pour toutes ces raisons que je souhaite m'impliquer à nouveau au sein de la FPJQ.

Bien cordialement,

Valérie